



## 継続することの大切さ

副校長 比嘉 朝明

梅雨の季節となり、蒸し暑い日が続いています。今年は例年になく暑くなるのが早かったように思います。

そんな中、先月末に嬉しいニュースがありました。山岳信仰や芸術の対象として有名な富士山が美保松原とともに世界文化遺産に登録されました。美保松原は対象にならないかもしれないということで話題になりましたが、両方とも登録されてよかったです。これで日本には 17 の世界文化遺産があることになります。日本から世界に誇れるものがあることは日本人として嬉しいことです。これからはその景観を守り続けていく努力を日本人全員でしていかなければいけないと思います。何かを始めようとするときには、勢いやエネルギーで何とかなることもあります。しかし、それを継続していくことは、始める時よりももっとエネルギーが必要になります。

先月末に、今年度第 1 回目の期末考査がありました。1 年生にとっては初めてのテストで緊張し、何をすればいいのかと悩んだことでしょう。勉強も継続です。テスト前だけ勉強しても本当の力はつきません。言い古された言葉ですが、不斷の努力が大切です。3 年生にとっては努力を継続することが大切な時を迎えます。自分のことをよく見つめ、将来を考える大切な時期にしてほしいと思います。

先月半ばから新校舎建設のための工事が始まりました。そのため授業や部活動などで校庭が使えなくなりました。代わりに和泉小学校、新泉小学校、旧永福南小学校、日本大学鶴ヶ丘高等学校などのグラウンドを借りて活動を行います。神田川沿いを生徒がトレーニングとして走っていることがあります。声などかけていただくと励みになると思います。よろしくお願いいたします。

### 給食試食会

6 月 15 日（土）学校公開の日に実施しました。昨年度の反省を踏まえ、生徒も給食のある日に設定しました。PTA 役員の方々をはじめ、保護者の方、学校支援本部の方、杉中 P 協の方、教育委員会学務課保健給食係の方と 21 名の参加でした。メニューは、キムチ丼・白玉スープ・すいか・牛乳でした。キムチ丼は、生徒にも好評なメニューの 1 品です。また、暑い季節には、食欲をそそります。当日は、試食とともに、調理スタッフの紹介や、給食のできるまでの様子を写真でご紹介しました。また、食材の産地やアレルギー対応、給食調理上の注意点などについて質疑・応答も行いました。食材産地は、学校ホームページにも載せてありますので、機会がありましたら、ご覧ください。（栄養士 吉見 朋恵）

## 夏休みの生活について

7月21日から夏休みに入ります。生徒は学校での集団生活を離れ、各家庭での生活が中心となります。夏休みに気をつけていただきたい点を、何点か述べさせていただきます。

まず、毎日必ず学習する時間を確保してください。学習時間が位置づけられることで、生活全体にも張りが出てきます。宿題は早くから計画的に進めましょう。夏休み終わりに慌てて「間に合わない」と言って、粗雑に作業するようなことのないようにしてください。宿題には、長い休みだからこそ時間をかけてじっくりと取り組んでもらいたいと思います。

また、朝起きる時間があまり遅いと、だらだらした生活になります。そのためにも夜遅くまで起きていることのないようにご注意ください。夏休みに、気持ちをゆるめてだらしなく生活し、1学期のころのペースに戻すのが大変で、新学期に体調を崩したり授業に集中できなかったりする生徒を見かけます。

学校でも、生徒に「夏休みの過ごし方」のプリントを配布し、指導いたします。ご協力よろしくお願ひいたします。

日	曜	学校行事予定
<b>7月</b>		
8	月	学年朝礼・社会貢献活動(募金)(3) 社会を明るくする運動
9	火	③④カット
10	水	
11	木	
12	金	①カット・三者面談始
13	土	手習い塾
14	日	チャリティリレーマラソン
15	月	海の日
16	火	②カット
17	水	⑤カット・社会貢献活動募金贈呈式⑤
18	木	⑤カット
19	金	⑤⑥カット・大掃除⑤
20	土	第3回学校公開・終業式・避難訓練 食育講演会
21	日	夏季休業日始
<b>8月</b>		
27	火	夏季休業日終
28	水	始業式・②④カット・専門委員会
29	木	領域診断テスト③
30	金	④カット

## 2年音楽鑑賞教室

杉並公会堂で行われた日本フィルハーモニー交響楽団による音楽鑑賞教室に今年も2年生が参加いたしました。



「運命」から始まり、「モルダウ」まで、楽器紹介や、華麗なコロラトウーラソプラノによる「夜の女王のアリア」など、オーケストラの響きのみならず、多彩な音に浸りきる、あつという間の至福の1時間でした。

指揮者の方によるお話もわかりやすく、ともすると敷居が高く感じられるクラシックのコンサートを身近に感じてもらえたなら嬉しいです。

美しい音の響きに浸る心地よさ、そして何よりも「本物は凄い!」と言うことを、中学2年生の皆さんを感じてくれたのでは、と思います。

ホールもオーケストラも、聴衆である中学生たちも素晴らしい、素敵なお演奏会でした。



## お知らせ

- 社会を明るくする運動に参加します。7月8日午後4時30分から永福町駅前で本校生徒会役員と有志が参加します。  
※犯罪や非行のない明るい地域社会を築こうとする全国的な運動。
- 社会貢献活動「募金活動」をします。和泉中学校3年生は「社会のためにできること」をテーマに、7月8日5・6時間目（13:30～15:20）に地域に支援を呼びかける募金活動を行います。  
場所：永福町駅前、永福町北口商和会、和泉中通り商栄会  
○7月20日(土)に第三回学校公開があり食育の講演会も予定されています。今学期最後の学校公開にぜひご参加ください。